



## Massoth kurz vor dem Neustart

Wie in der letzten Ausgabe bereits berichtet, wird die Insolvenzphase zeitnah beendet sein. Inzwischen ist das neue Unternehmen gegründet und die Übernahme der früheren Massoth Elektronik und Elektromechanik GmbH steht kurz bevor. Ursprünglich sind wir davon ausgegangen, dass wir mit den Neuigkeiten 24/05 über den erfolgreichen Wechsel berichten können, aber wie so oft mahlen Mühlen bekanntlich langsam, so dass sich die Übernahme auf Grund externer Faktoren noch einige Tage verzögern wird. Wir halten Sie hier auf dem Laufenden.

## Massoth shortly before the restart

As already reported in the last issue, the insolvency phase will soon be over. In the meantime, the new company has been founded and the takeover of the former Massoth Elektronik und Elektromechanik GmbH is imminent. We originally assumed that we would be able to report on the successful transfer in News 24/05, but as is so often the case, mills grind slowly, so the takeover will be delayed for a few more days due to external factors. We will keep you up to date here. We will keep you up to date here.



## Messeveranstaltungen

Auch in diesem Jahr nimmt Massoth an verschiedenen Gartenbahnveranstaltungen teil. Nach einem hervorragenden Saisonauftakt zum Gartenbahntreffen 2024 im Eisenbahnmuseum Bochum-Dahlhausen (25.+26. Mai), fand am vergangenen Wochenende (21.-23. Juni) das 20. Großbahntreffen in Schkeuditz statt. Auch dieses mal wieder inklusive einer Massoth Digitalschulung. Wie üblich legt Massoth auf solchen Veranstaltungen großen Wert auf kompetente Beratung rund um das gesamte Produktsortiment. Auch der nächste Messetermin steht bereits fest: Auch beim Gartenbahntreffen der LGB-Freunde lth in Eschershausen am 10.+11. August, wird Massoth vertreten sein. Wir freuen über Ihren Besuch und angeregte Fachgespräche rund um unser liebstes Hobby.

## eMOTION 10FX function decoder

Massoth is also taking part in various garden railroad events this year. After an excellent start to the season at the 2024 Garden Railway Meeting in the Bochum-Dahlhausen Railway Museum (May 25 + 26), the 20th Large Railway Meeting took place last weekend (June 21-23) in Schkeuditz. Once again including a Massoth digital training course. As usual, Massoth attaches great importance to competent advice on the entire product range at such events. The next exhibition date has also already been set: Massoth will also be represented at the garden railway meeting of the LGB friends lth in Eschershausen on August 10th and 11th. We look forward to your visit and lively technical discussions about our favorite hobby.



## eMOTION 10FX Funktionsdecoder

Inzwischen ist die Erweiterung des 10FX Funktionsdecoders abgeschlossen, das Firmwareupdate erstellt und in den nächsten Tagen im MST (Massoth Service Tool) verfügbar. Mit dem großen Softwareupdate auf den neuesten Normstandard der RailCommunity unterstützt nun die Versionsnummer 3.3 unter anderem Funktionstasten bis 60, zwei hochauflösende Glockenservos, usw. Ältere 10FX Funktionsdecoder können mittels Softwareupdate auf den neuesten Stand gebracht werden. Beachten Sie dabei bitte, das sich grundlegende Funktionsbereiche im CV Mapping verschieben. Hier müssen zukünftig neue Werte verwendet werden. Das Firmwareupdate wird in wenigen Tagen über das Massoth Service Tool (MST) verfügbar sein. Die aktualisierte Bedienungsanleitung ist bereits online.

## eMOTION 10FX function decoder

The expansion of the 10FX function decoder has now been completed, the firmware update has been created and will be available in the MST (Massoth Service Tool) in the next few days. With the major software update to the latest RailCommunity standard, version number 3.3 now supports function keys up to 60, two high-resolution bell servos, etc., among other things. Older 10FX function decoders can be brought up to date by means of a software update. Please note that basic function areas in the CV mapping will change. New values must be used here in future. The firmware update will be available in a few days via the Massoth Service Tool (MST). The updated users manual is already available online.

## Termine | Events

10. + 11. August 2024

Gartenbahntreffen LGB Freunde lth

[www.lgb-freunde.com](http://www.lgb-freunde.com)